



# 勿来三小だより

## 授業参観・学級懇談会

～ありがとうございました～

7月4日(土)、授業参観を実施しました。新型コロナウイルス感染症の予防のため、4月に実施予定だった授業参観が中止になったため、今年度はじめての参観となりました。当日は、密閉・密集・密接のいわゆる3密を防ぐため、3校時目に奇数学年、4校時目に偶数学年の授業参観を実施したため、午後に開催した学級懇談会及びPTA専門委員会と昼食をはさんでの行事となり、保護者の皆様には、大変ご迷惑をおかけする形になってしまいましたが、多数の皆様にご参加いただきました。心より感謝申し上げます。今年度につきましては、これから予定している行事も、新型コロナウイルス感染症の収束状況を踏まえながら、児童の安心・安全を第一に計画して参りますので、ご理解とご協力をよろしく願います。



## 避難訓練

6月3日(水)、避難訓練を実施しました。今回の訓練は、学校の教育活動中に震度7の地震が発生するという想定で行いました。子どもたちは、最初から最後まで真剣な態度で参加することができました。本校では、これからも子どもたちの安全に関する行事を大切にしていきたいと思えます。



## プール清掃

～ご協力ありがとうございました～

6月26日(金)、例年より約1ヶ月遅れてプール清掃を実施しました。当日は、保護者の皆様のご協力もあり、見違えるようにプールがきれいになりました。ありがとうございました。なお、水泳指導は、水質検査終了後、7月30日(木)までの期間、感染症及び熱中症予防の対策を講じながら実施いたします。

## 学校評議員会

6月25日(木)、第1回学校評議員会を開催いたしました。当日は、6名の学校評議員の皆様へ全クラスの授業を参観していただいた後、本校の教育活動についてご意見をいただきました。今回いただいた貴重なご意見を、今後の教育活動に生かしていきたいと思えます。

## 子ども見守り隊の募集について

「子ども見守り隊」とは、子ども達の下校時の安全確保のため、通学路周辺の散歩や庭先での作業などの時間を下校時間に合わせていただくことで保護者の皆様や地域の方々に子ども達を見守っていただくこととするものです。(必ず毎日、子ども達の下校に付き添っていただくものではありません)

本校では、「子ども見守り隊」の方を1年を通して募集しております。活動に興味のある方は、学校までご連絡ください。